

258. 24 juin *Le secrétaire aux Dominions au Gouverneur général*. Suggeste la mise sur pied d'un service radio-téléphonique ..... 375
259. 25 juillet *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Signale une question en suspens dans l'accord radiotéléphonique 376
260. 26 juillet *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Lui transmet copie d'un message à l'intention d'Australie portant sur le renvoi à un sous-comité de la question de cette concurrence et l'invite à y déléguer un représentant ..... 376
261. 30 juillet *Le Premier ministre au premier ministre d'Australie*. Offre des suggestions pour rendre rentable ce câble ..... 377
262. 16 août *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Refuse de déléguer un représentant mais insiste sur le besoin d'assurer la rentabilité du câble ..... 378
263. 30 août *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Commente les propositions canadiennes ..... 378
264. 1<sup>er</sup> oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Signale l'inauguration du service téléphonique anglo-canadien ..... 379
265. 4 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Lui transmet un résumé des conclusions du sous-comité responsable des aspects stratégiques des communications par câble et T.S.F. .... 379
266. 10 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Demande que soit créé un comité pour étudier les aspects commerciaux du câble et s'oppose à la nomination d'un nouveau président de la Commission ..... 380
267. 8 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Donne son accord à la créa-
258. June 24 *Dominions Secretary to Governor General*. Suggests opening of radio-telephone service ..... 375
259. July 25 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Notes one outstanding question in radio-telephone agreement ..... 376
260. July 26 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Transmits copy of message to Australia noting reference of question of beam and cable competition to sub-committee and invites appointment of representative 376
261. July 30 *Prime Minister to Australian Prime Minister*. Suggests efforts to make Pacific Cable commercially profitable ..... 377
262. Aug. 16 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Declines to nominate representative to sub-committee but urges efforts to make Pacific Cable commercially profitable ..... 378
263. Aug. 30 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Comments on Canadian proposals ..... 378
264. Oct. 1 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Notes opening of Anglo-Canadian telephone service ..... 379
265. Nov. 4 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Transmits summary of conclusions of sub-committee on beam and cable strategic considerations ..... 380
266. Nov. 10 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Urges establishment of committee to consider commercial aspects of cable and opposes appointment of new chairman of Board ..... 380
267. Dec. 8 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Agrees to establishment of committee and